

GR Günter Wagner
Dringlicher Antrag

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **25. Mai 2023** von Gemeinderat Günter Wagner

Graz, am 25. Mai 2023

Betreff: Drag-Queen-Vorfürungen in das Steiermärkische Jugendgesetz aufnehmen
Dringlicher Antrag

Die Lesung der Drag-Queens „Gloria Hole“ und „Candy Licious“ in der Parteizentrale der Grünen hat in den vergangenen Tagen in ganz Graz für großes Aufsehen gesorgt. Im Sinne des Kinder- und Jugendschutzes ist ein Kontakt mit einer hochsexualisierten Kunstfigur strikt abzulehnen. Um das Kindeswohl sowie eine altersgerechte Erziehung gewährleisten zu können, besteht diesbezüglich dringender Handlungsbedarf.

Namens des freiheitlichen Gemeinderates Günter Wagner ergeht daher nachfolgender

Dringlicher Antrag
gem. § 18 der GO des Gemeinderats
der Landeshauptstadt Graz:

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die Stadtregierung wird aufgefordert, an den Landtag Steiermark heranzutreten und eine Änderung des Steiermärkischen Jugendgesetzes dahingehend zu fordern, dass Drag-Queen Aufführungen aller Art als jugendgefährdend eingestuft werden und solche für Minderjährige somit gesetzlich verboten sind.